

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan peneliti menyimpulkan bahwa:

1. Implementasi Kebijakan Lingkungan Walikota Palembang peraturan daerah nomor 4 tahun 2016 tentang pengurangan penggunaan plastik sudah berjalan dengan semestinya dan telah tersampaikan kemasyarakat kota Palembang namun strategi dalam penyampaianya belum maksimal masih kurangnya sosialisai kepada masyarakat, karena masyarakat tidak mengetahui adanya muatan politis dalam kebijakan ini sehingga kebijakan ini tetap berjalan dengan semestinya dan diterima begitu saja bagi pengguna atau masyarakat. Aturan pengurangan penggunaan plastik ini dengan cara kantong plastik berbayar dan juga kurangnya kesadaran masyarakat kota Palembang akan kesehatan lingkungan sekitar.
2. Pandangan Masyarakat, sektor usaha dan pakar lingkungan pada kebijakan daerah nomor 4 tahun 2016 tentang pengurangan penggunaan plastik di kota Palembang, banyak yang mengaku kurangnya sosialisasi pemerintahan daerah secara langsung kepada masyarakat kota khususnya di daerah permukiman yang jauh untuk menjangkau daerah keramaian. Dan juga sangat rendahnya kesadran dan pemahaman masyarakat kota Palembang terhadap dampak lingkungannya. Sedangkan menurut pandangan dari sektor usaha dengan adanya kebijakan tersebut tentunya sangat menguntungkan bagi para sektor usaha, sektor usaha mendukung penuh adanya kebijakan tersebut dan ikut serta dalam merealisasikan kebijakan pengurangan penggunaan kantong plastik.

#### **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan maka penulis memberikan saran kepada :

1. Diharapkan Kepada pemerintah daerah kota Palembang agar kiranya dapat menangani masalah sampah kota terutama sampah kantong plastik, mengingat sampah kantong plastik ini tergolong dalam daftar sampah yang berbahaya yang memiliki karakter kuat dan zat beracun , selain mengundang datangnya bencana alam seperti banjir kantong plastik juga dapat menjadi penyebab datangnya penyakit. Begitu banyak masyarakat yang belum mengetahui adanya kebijakan pengurangan penggunaan kantong plastik yang membuat semakin banyaknya penggunakantong plastik akibat dari kurangnya sosialisasi kepada masyarakat.
2. Di harapkan kepada peneliti yang akan datang untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun refrensi yang terkait dengan sarana prasarana pendidikan maupun efektivitas proses pembelajaran agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.